

Diese Ehrentafel zur Erinnerung an den
 Deutsch – Französischen Krieg 1870 / 1871
 ist heute in der Ellenberger Kirche zu sehen.



GEDÄCHTNIS & EHRENTAFEL

der Vaterlands Vertheidiger aus Ellenberg
 So ehret und belohnt das dankbare
 Vaterland seine geliebten, unerschrockenen
 Krieger; in den Jahren 1870 und 1871 zogen
 aus Ellenberg in den heiligen Kampf für
 Deutschlands Einheit und Unabhängigkeit
 gegen Frankreich

Gewidmet zur dankbaren Erinnerung von der Gemeinde
 Ellenberg, den 29. August 1874

C.T Kimpel Pfarreiverweser. Fisch Bürgermeister

Nichtcombattanten = Personen die von einem Krieg oder einem bewaffneten Konflikt
 betroffen sind ohne aktiv an den Kampfhandlungen beteiligt zu
 sein. Z.B. gefangengenommene Soldaten, Sanitäter

Pfarreiverweser = Verwalter einer noch nicht besetzten Stelle